



地域のみなさんへのお願い

今年度に入って、児童から

「**登校中に、知らない人に写真を撮られました**」

という報告が、数件入っています。

勝手に児童や他人の写真を撮ることは、「肖像権侵害」となり、法律に違反することになります。さらに、個人のホームページやSNS等にアップすることも禁止されています。学校でも「肖像権侵害」「ホームページ・SNS等のアップ」等について指導しています。

そこで、学校からのお願いです。

個人情報保護のためにも

勝手に児童の写真を撮ることはご遠慮ください。



前から撮るのはもちろんのこと、後ろ姿を撮影するのもご遠慮ください。

児童から「知らない人に写真を撮られました」もしくは「写真を撮られたかもしれせん」という報告が入ると、学校は児童から「撮影された時間や場所、撮影した人の人物の様子、現在の心境」などを一人一人聞いています。該当する児童の人数が多ければ多いほど、多くの時間を要しており、**児童の教育活動の時間が削られております**。他にも「また、撮られるんじゃないかなあ」「悪いことに使われたらいやだなあ」という**不安の気持ちを**持つ児童や保護者の方もおります。このように、撮影する人に悪意はなくても、教育活動に影響が出ておりますので、少しでもこのような事例を減らしていきたいと思っております。どうぞ、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。